

CIR活動ページ

2023年4月・5月



皆さん、アンニョンハセヨ！韓国国際交流員のイ・ジュンヨブです。もうすっかり真夏になってしましましたね。気温の高さより湿度が高すぎて、座っているだけでも汗だらけになってしまいます。こういう時こそ水分補給が何より大事な時期ですので皆さんも前よりもっと水分を取りましょう。

幸いなことに、今はマスクを脱いで外を歩けるようになって、外出が去年よりはしやすくなつたと感じています。



FMきりしまの収録に行ってきました！

2023.04.13

1年ぶりにアメリカ国際交流員ウェイリーとFMきりしまの収録に行ってきました。久々の収録ですごく緊張していた私とは違って、ウェイリーは落ち着いて収録を済ませていました。本人曰く「ただ読むだけだから難しくない」と言いましたが、私からするとすごいと思いました。

「ウンノリ体験」を行いました！

2023.05.20

市民の皆さんと韓国の伝統遊び、ウンノリをしました。ウンノリとは、韓国の伝統ボードゲームです。「ユッ」という特殊なさいころを使ってするゲームです。ルールはそれほど難しくないですが、戦略と運を要する奥が深いゲームですよ！参加者の皆さんにもウンノリの面白さが伝わったおかげで楽しく遊べました！

